



DAS
WASSER DES VERGESSENS.

 In einem runden Thuringemach, welches mit Jagdgeräth, Hirschgeweihen und ausgestopftem Federwild geschmückt war, sass ein junger Gesell auf dem hölzernen Schemel, zwirnte aus Marderschuen einen Bogenstrang und sang ein lustiges Jägerlied dazu. Seiner Kleidung nach war er ein Waidmann und seinem verschnittenen Haar nach ein Diener der Schlossherrschaft. Sein Name war Heinz.

Ueber dem Burschen von der Decke herab hing ein schwankender Reif, und in dem Reif sass ein grauer Falk mit gebundenen Flügeln und der Kappe über den Augen.